Ecopetrol confirma que "hogares de Colombia seguramente tendrán que pagar más por el gas en 2025"

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, confirmó que hay faltantes en la reserva del gas y su precio podría subir a partir de 2025.







Por: Nathalia Gómez Parra 27 de septiembre de 2024 - 09:51 hs

n medio de la incertidumbre sobre la disponibilidad de gas y su distribución en Colombia, el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, confirmó que podrían incrementar los costos del recurso para el 2025.

Debido a la falta de licencias para la exploración y explotación de hidrocarburos en el país, la actual administración del Ministerio de Minas y Energía y consorcios del sector del oleoducto han afirmado en varias ocasiones que la importación del mismo es necesario para el abastecimiento, pese a que el presidente de la República ha señalado que hay reservas suficientes para el año entrante, mientras se hace la transición energética.



Aunque hay provisiones. Roa reafirma que el desabastecimiento del fluido aumentará en 2025 si no se repone el gasto del almacenamiento, según dijo en entrevista con *Blu Radio*

Hoy la relación producción-reservas de gas nos habla de que estamos con unos recursos para 6.7 años de duración, si no reservamos más, pero nosotros seguimos trabajando en la reposición de las reservas de crudo y de gas para asegurar ese abastecimiento, precisó.



Reportan hallazgos que aumentarían las reservas de gas en el país: ANH haría el anuncio antes de diciembre

La falta de almacenamiento irá aumentando conforme al gasto, que se prevé tendrán los hogares colombianos y demás sectores que requieren el hidrocarburo

MÁS LEÍDAS



Héroe de Colombia contra Argentina se perderá las eliminatorias



Ley en Colombia ordena a los padres mantener a sus hijos adultos



Los secretos de la 'dieta

La lectura que tengo yo, y lo he venido diciendo, es que va a haber faltantes de gas el año entrante que están cercanos a los 67 gigabytes, en teoría, luego se va a subir a 180 y de ahí para delante a 300 y hasta 500, si no hacemos reservas, añadió.

"Gas sí habrá, pero seguro tendremos que pagar más por él"

De acuerdo con el contexto anterior, las petroleras y corporaciones como Promigas **aseveran que es necesario flexibilizar la regulación** de comercialización de gas para que se acomoden a los mecanismos del mercado internacional y poder cubrir los déficits previstos.

Si esto no se hace, **el país estaría enfrentando un aumento en los costos de alrededor de 23** % del que es el servicio público más barato y que llega a la población más vulnerable, según dijo Juan Manuel Rojas, presidente de Promigas, a RED+ NOTICIAS.



Foto: Freepick / Alcaldía de Bogotá

Esto significaría que "las personas más pobres tendrían que destinar más porcentaje de sus limitados ingresos a pagar más o buscar alternativas diferentes como la leña o el diésel".

Afirmación que Roa no desmiente, pero, señala que los impactos esperados en el bolsillo de los colombianos serían un tanto diferentes, comparados con la situación actual del suministro de gas, ya que además de la importación de gas, la petrolera contempla fortalecer las soluciones de regasificación y otras alternativas para abastecer al territorio nacional.

"Gas sí va a haber, pero seguramente vamos a tener que hacer un esfuerzo de pagarlo más costoso de lo que hoy está en el contexto nacional. Se estima que el ajuste sería entre el 10 % y 12 % para el sector residencial", finalizó Roa para la emisora citada anteriormente.

¿Disfrutó esta lectura? Lo invitamos <u>a activar las notificaciones y</u> seguir las noticias de Colombia.



Nathalia Gómez Parra

in

Periodista con énfasis en antropología y asuntos de género de la Universidad del Rosario. Tengo experiencia en radio y estuve en la redacción digital en El Tiempo. Suelo escribir sobre estilo de vida, tendencias y cultura + info

Temas Gustavo Petro Ricardo Roa Ecopetrol Ministerio de Minas y Energía

NOTICIAS RELACIONADAS Economía Ecopetrol no pidió renuncia del presidente de Reficar,... Paro de camioneros: Ecopetrol apagará cinco campos de... Economís "Nadie piensa en reducir la edad de pensión": Ricardo... Gusta multir paro de...

MÁS NOTICIAS





Colombia

Disidencias atacan al Ejército en Cauca; hay un soldado herido

Por: Daniel Bautista - hace 3 horas



Colombia

Petro, a enfrentar la justicia por tutela de periodistas colombianas

Por: Equipo de Red+ Noticias - hace 3 horas



Colombia

Encapuchados atentan contra policías e intentan quemarlos

Por: Nathalia Gómez Parra - hace 3 hora





Preparan pico y placa más un impuesto a los carros híbridos

Por: Equipo de Red+ Noticias - hace 4 hora



Colombia

Admiten tutela de Petro, clave en investigación a su campaña

Por: Estefanía Pardo Donado - hace 5 horas



Colomb

6.000 empleos en Bogotá están a punto de perderse porque nadie aplica

Por: Estefanía Pardo Donado - hace 5 horas



Colombia

Báñese la noche anterior: programan cortes de agua en Bogotá

Por: Camila Castillo - hace 5 horas